

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data dan pembahasan dari kemampuan menyelesaikan soal barisan dan deret serta Aritmatika sosial mahasiswa PGMI di UIN Antasari Banjarmasin, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut, dari 24 mahasiswa PGMI angkatan 2021 yang mengikuti tes, terdapat 1 mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal dengan tingkat kemampuan tinggi, 5 mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal dengan tingkat kemampuan sedang, dan 18 mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal dengan tingkat kemampuan rendah. Adapun jika dilihat dari persentase yaitu 4,16% mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal tingkat kemampuan tinggi, 20,83% mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal tingkat kemampuan sedang dan 75% mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal tingkat kemampuan rendah.

Mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal dengan kemampuan tinggi mampu memenuhi semua kriteria kemampuan menyelesaikan soal dengan baik dan benar. Mahasiswa yang memiliki kemampuan soal dengan kemampuan sedang mampu memenuhi kriteria dengan baik dan benar tetapi terdapat kekurangan pada menyelesaikan soal tersebut. Mahasiswa yang memiliki kemampuan menyelesaikan soal dengan kemampuan rendah tidak mampu memenuhi semua kriteria kemampuan menyelesaikan soal dengan baik dan benar hanya menyelesaikan soal dengan langsung menjawab dari soal tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang diuraikan, penulis dapat mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Untuk dosen hendaknya dapat memperhatikan perbedaan kemampuan yang dimiliki setiap mahasiswa dalam proses pembelajaran. Jika memungkinkan, lebih memperhatikan mahasiswa yang memiliki berkemampuan rendah. Mahasiswa hendaknya dilatih dan dibiasakan dengan memberikan soal-soal dan penjelasan cara menyelesaikan soal dengan lebih jelas dan melibatkan mahasiswa sehingga kedepannya kemampuan menyelesaikan soal dapat berkembang dengan baik.
2. Kajian penelitian ini masih terbatas pada kemampuan menyelesaikan soal barisan dan deret serta Aritmatika Sosial mahasiswa PGMI di UIN Antasari Banjarmasin. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian yang relevan, hendaknya dapat mengkaji lagi mengenai kemampuan menyelesaikan soal barisan dan deret serta Aritmatika sosial dan diharapkan dapat meneruskan penelitian ini menjadi lebih baik lagi.